

# 学校だより おがわっ子



【教育目標】おもいを伝え合う子ども がんばりを認め合う子ども わたしから身体をきたえる子ども

## 思い出に残る見学学習・宿泊活動

7日（火）に1～3年生の見学学習、7日（火）～8日（水）に5年生の宿泊活動をそれぞれ行いました。天気がやや心配でしたが、計画どおりに実施することができ、とても有意義な学習、活動を行うことができました。

1・2年生はアクアマリンふくしまに行きました。1・2年生でペアを組んで、一緒に行動しました。2年生は1年生のお兄さん・お姉さんとして立派に1年生をリードしました。到着して、職員の方からお話を聞いたり、友だちと一緒にたくさんの魚や海の生き物を見たり水の中に入って観察したりしました。たくさんめずらしい生き物たちを、メモを取りながら興味深く見ていました。昼食は三崎公園で、みんなで仲良くおいしいお弁当を食べました。

3年生はいわき中央警察署といわき総合図書館を訪問しました。前回の見学学習と同様に路線バスに乗車して目的地まで行きました。いわき中央警察署では、署員の方から丁寧なお話をいただきたり、制服や道具に触れたりパトカーに乗車したりなど貴重な体験をさせていただきました。いわき総合図書館では、読み聞かせをしていただきました。それぞれの見学先の署員・職員の方々の仕事の内容を聞いたり実際に見たりすることで、「働く」ということについて考えることができました。

5年生はいわき海浜自然の家で宿泊活動を行いました。四倉海岸でアイディアを出しながら工夫して制作した砂の芸術、自分たちで企画、運営したキャンドルファイヤー、焼きそばを班で協力して手際よく作った野外炊飯などに、楽しく意欲的に取り組みました。家庭から離れて、仲間と協力して生活、活動をしてたくさんのこと経験、学ぶことができた2日間でした。

保護者の皆様には、これらの活動に対しましてご理解とご協力をいただき、ありがとうございました。



<1・2年 アクアマリンふくしま>



<3年 いわき中央警察署>



<5年 宿泊活動>

## 運動会に向けて

25日（土）に行われる運動会に向けて、各学年の体育では徒競走や学年種目の練習に取り組んでいます。また、「運動会の歌」を元気に歌う声が各教室から校舎中に響き渡っています。子どもたちも楽しみにしています。16日（木）からは全体練習も始まりました。全校児童が心を一つにして、競技、応援、係活動に全力で取り組みます。当日はその姿に声援を送っていただきますようお願いします。

